
COMISSÃO EXTERNA SITUAÇÃO HÍDRICA DOS MUNICÍPIOS 

DE MINAS GERAIS  

REQUERIMENTO Nº     , DE 2017 

(Da Sra. RAQUEL MUNIZ) 

Requer a realização de Mesa Redonda, 
a ser realizada no município de Brasilândia 
de Minas, em Minas Gerais, para discutir a 
crise hídrica na região noroeste do estado de 
Minas Gerais. 

Senhor Presidente: 

Requeiro, com fundamento no art. 255 e no art. 256, caput, do 

Regimento Interno da Câmara dos Deputados, a realização de Mesa Redonda, 

no Município de Brasilândia de Minas (MG), com a finalidade de discutir 

medidas a serem adotadas para enfrentar a crise hídrica nos municípios da 

região noroeste do estado de Minas Gerais. 

Na oportunidade, solicito sejam convidados, em data a ser 

posteriormente agendada: 

 Presidente da Bacia Hidrográfica do Rio Paracatu, o Sr. 

Osvaldo Batista de Souza; 

  Superintendente Regional de Meio Ambiente da SUPRAM 

Noroeste de Minas, o Sr. Ricardo Rodrigues de Carvalho; 

 Presidente do Condomínio de Irrigação Paracatu Entre 

Ribeiros, o Sr. Geraldo Pimentel Barroso Filho; 

 Presidente da Associação dos Municípios da Microrregião do 

Noroeste de Minas – AMNOR, o Sr. Edgar José de Lima; 

 Diretor - Presidente da Bioenergética Vale do Paracatu – 

BEVAP, o Sr. Lodovico Trevizan Filho 
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JUSTIFICAÇÃO 

Algumas áreas do estado de Minas Gerais, como a região 

noroeste do estado, vêm sofrendo com uma preocupante escassez hídrica, 

causada principalmente pela grave seca do Rio Paracatu, que afeta 

severamente o abastecimento de água nas cidades da bacia e as atividades 

econômicas da região, principalmente a mineração e a agropecuária. 

A grave seca que atinge o Rio Paracatu é causada não 

somente pela falta de chuvas, mas também pela devastação ambiental e 

exploração sem o devido controle dos recursos hídricos. 

A Audiência Pública proposta tem como objetivo discutir a crise 

da região noroeste de Minas Gerais, buscando-se soluções para que o 

abastecimento de água volte a ser prestado da maneira adequada. 

Certos de que esta medida contribuirá para os avanços do 

trabalho desta Comissão, solicitamos apoio dos Nobres Pares para sua 

aprovação. 

Sala das Sessões, em         de                         de 2017. 

Deputada RAQUEL MUNIZ 

(PSD/MG) 
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